

日々是進化

姿勢矯正士の社内です。

この度、いつもお越しいただく片桐様から嬉しいコメントをいただきました。

日頃は施術後の感想として「スゴイ！」「他とは全く違う効果だ！」などの評価をいただいておりますが、PCなどを使っていない患者様の直接いただく感想はこういった場ではご紹介する機会がないので残念だと思っていました。ではコメントを紹介します。

【先生、こんばんは。ホームページを読ませていただきました。うちの地元でも姿勢矯正というキーワードを打ち出している接骨院がちらほらと見かけるようになりました。

姿勢カイロオフィスにどっぷりはまっている自分としては、結果として良くなればいいという考え方もありますが、治る過程をきちんと説明できて、こういう状態ですので、このようにして改善しますねという社内先生の手法は安心して施術を受けることができ、見違えるように体が復活します。

復活すれば、気持ちも晴れて自分に自信が出てきますからね。

きちんと説明したうえで、きちんと結果を出す施術を行う場所というのは世の中には限りなく少ないんじゃないかと思います。だから、先生にはいつまでも元気に施術をしていただかないと困るのは言うまでもなくです。

いつものペースで行かせていただいておりますね。また、ポコポコになった体を引き締めていただくべく、近々行かせていただきたいと思います。

どうか宜しくお願い致します。】

片桐様コメント本当にありがとうございます。